

„Fit ab 50“



Eine Verschnaufpause gönnten sich die Radler der „Fit ab 50“-Gruppe während ihrer Fahrt um den Möhnesee.

Radler umrunden den Möhnesee

Everswinkel (gl). Die Tagesradtour der Gruppe „Fit ab 50“ zum Möhnesee ist ein naturnahes Erlebnis für die Teilnehmer gewesen. Nachdem die Fahrräder verladen waren, starteten 16 Radler mit dem Bulli sowie Privat-Pkw zum Möhnesee. Die Tourleitung hatten Karl-Heinz Vietmeier und Eberhard Kunhenn, die bereits vor zwei Jahren die gleiche Tour organisiert hatten, inne.

Über die Staumauer des Möhnesees gelangten die Teilnehmer auf den Rundweg. Die Möhneseetour führt durch die drei Landschaftstypen, die die Gemeinde Möhnesee prägen: Wiesen, Wasser und Wald. Dominierend ist das

Wasser. Der See ist ein Stausee, der eine Wasseroberfläche von zehn Quadratkilometern und ein Speichervolumen von 135 Millionen Kubikmetern Wasser hat, das durch eine 40,3 Meter hohe und 650 Meter lange Staumauer aufgestaut wird. Mehrere Verschnaufpausen ließen die Tour zu einer gemütlichen 35-Kilometer-Rundfahrt um den See werden, ohne dass die kleineren Steigungen zu Problemen für die „Fit ab 50er“ wurden. Nach der ausgiebigen Kaffeepause in einem Ausflugslokal direkt am Fuß der Staumauer ging es wieder mit den Fahrzeugen zurück in das heimische Everswinkel.